

bei uns!

ANIF - NIEDERALM - NEU-ANIF



Dezember 2019

Zeitung der



„Ihre ÖVP Anif wünscht Ihnen und Ihrer Familie ein gesegnetes Weihnachtsfest und Prost 2020!“

v.l.n.r.: Magdalena Perner, Christian Wilhelmstötter, Elisabeth Friesacher, Johannes Rothenwänder, Thomas Schnöll, Maria Ranner, Peter Hetz, Sonja Stock

Termine

24.1.2020 ÖVP-Seniorenbund-
Gschnas um 18 Uhr beim
Husarenwirt

16.2.2020 Ortsskimeister-
schaften in Abtenau

GEMEINSAM - AKTIV - GESTALTEN



Dieser Spende dient einem karitativen Zweck.
Wir freuen uns auf Euer Kommen!

RÜCKBLICK UND VORSCHAU AUS UNSEREM VERKEHRSAUSSCHUSS



Thomas Schnöll
Vizebürgermeister
Verkehrsausschus-
sobmann

Bei einem Jahresrückblick, bzw. einer Vorschau wird viel positives sichtbar, leider aber auch negatives. Wir haben es (bis jetzt) noch nicht geschafft, die jahrelange Forderung der Ausweitung der 50er Zone in der Alpenstrasse und in der Hellbrunnerstrasse zu erreichen.

Für mich persönlich nicht verständlich, da durch diese einfache und praktisch kostengünstige Aktion so viel für unsere lärmgeplagten Anifer gemacht werden könnte; (eine Verringerung um 20km/h hätte zur Folge, dass der Lärm um 3 Dezibel weniger wird. Das entspricht einem Geräuschpegel, als wären nur noch halb so viele Autos unterwegs.)

Besonders am Herzen liegt uns die Förderung des öffentlichen Verkehrs, insbesondere der Busjahreskarte und der SUPER-SCHOOL-CARD.

*Ich verspreche, wir werden weiterhin diese Forderungen kundtun und verbleibe mit optimistischen Grüßen,
Euer
Thomas Schnöll*



Was wurde 2019 umgesetzt:

- » Fertigstellung der Ortsdurchfahrt Niederalm B159 inklusive der Gehsteige.
- » Neue Buslinie 175. Die ideale Ergänzung zur bestehenden Linie 170 (Salzburg-Niederalm-Hallein-Golling). Ab der Haltestelle Brückenwirt besteht sogar ein 15 Minutentakt in die Stadt Salzburg. Davon profitieren neben Hallein besonders Niederalm und Anif.
- » Laufende Strassensanierungen im gesamten Ortsgebiet, um Gefahrenquellen zu vermeiden.

Ziele für 2020:

- » Kreisverkehr und Fahrbahnteiler an der Königsseeache. Dadurch ergeben sich viele Vorteile:
 - o Geschwindigkeitsreduktion bei der Ortseinfahrt.
 - o Stauproblem aus und in Richtung St. Leonhard wird gelöst.
 - o Sicheres Überqueren der Strasse durch Fahrbahnteiler.
- » Weitere Sanierung unserer Feldwege.

- » Errichtung einer „Kiss & Go“-Zone für einen absolut autofreien Schulweg.
- » Neugestaltung, bzw. Umbau der Bushaltestelle Anif Friesacher, um gefährliche Situationen durch die Mehrfachnutzung auf engem Raum sicherer zu gestalten.
 - o Besseres Licht
 - o Fahrbahnteiler
 - o Breitere Gehsteige
 - o Fahrbahnhaltestellen, statt Busbuchten
- » Fahrbahnteiler Ortseinfahrt Anif Hellbrunn.



UMWELT-, SPORT- UND KULTURAUSSCHUSS



Wir freuen uns, in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Anif, den neuen Ausschuss **Umwelt – Sport – Kultur (USK)** unter der Leitung von Sonja Stock vorzustellen. Momentan arbeiten wir intensiv an folgenden Themen:

1. Umwelt:

Mitte September fand mit Volksschule und Kindergarten Anif die **Mobilitätswoche** statt. Kinder und Eltern wurden durch gute Information über den **PEDIBUS** und Pickerlpässe zum zu Fuß gehen oder Rad / Roller fahren motiviert. Am Ende der Woche wurden an

die begeisterten Kinder Bio-Obst und Bäcker-Gutscheine verteilt. Gleichzeitig wurde die Müll-Sammel-Aktion von Renate Steinacher aus Niederalm **#estutnichtweh** unterstützt. Eine wirklich gelungene Aktion!

Der Ausschuss hat weiters einstimmig beschlossen die Aktion „**Anif wird Plastikfrei**“ umzusetzen: In Zusammenarbeit mit Anifer Betrieben und privaten Haushalten möchten wir Plastik-Sackerl in Zukunft vermeiden und durch Papier- bzw. Stofftaschen ersetzen. Wir werden sie über die weiteren Aktionen 2020 laufend informieren.

2. Sport:

Der **Tennisclub Anif/Grödig** ist sehr beliebt und hat 205 Mitglieder, davon 55 Kinder. Nun benötigt dieser engagierte Verein dringend ein Vereinsheim neben dem Tennisplatz. Mit der Unterstützung der Gemeinde wird im Jahr 2020 die alte Remise zum neuen Tennisheim umgebaut.

Auf vielfachen Wunsch aus der Bevölkerung wird es am **16. Februar 2020** ein lustiges, ungewöhnliches

Orts-Schirennen geben: Mitmachen kann jede/r, Familien, Gruppen, Vereine und Einzelpersonen. Mit dem Gemeindebus geht es nach Abtenau zum Schifahren und Einkehren, die Sieger werden am Abend beim Husarenwirt geehrt. Also: Termin vormerken, Näheres in der nächsten Gemeindeinfo.

3. Kultur:

Ein herzliches Danke an den engagierten **Verein Anif Kultur** mit seinen zahlreichen Veranstaltungen in den verschiedenen Bereichen Kunst, Literatur, Medien ect. Die neuen Termine 2020 sind unter: www.anifkultur.at

Haben Sie Anregungen? Ich freue mich über Ihre Rückmeldungen sonja.stock@sbg.at

Herzliche Grüße

Ing. Sonja Stock

Vorsitzende Umwelt-Sport-Kultur-Ausschuss, Leitung e5-Arbeitsgruppe



Defibrillator - Leben retten in Anif, Niederalm und Neu Anif!

2018 verstarben in Österreich über 38% aller Personen an Herz-Kreis-



lauf-Problemen – wesentlich mehr als z.B) bei Unfällen ums Leben kamen (laut Statistik Austria).

Auf Antrag der ÖVP Anif zur Anschaffung eines Defibrillators für jeden Ortsteil, laufen nun bereits konkrete Gespräche. Leben retten ist wichtig, daher bemühen wir uns um eine baldige Umsetzung...

FÜHRUNGSWECHSEL BEIM KAMERADSCHAFTSBUND ANIF



Am 27. Oktober 2019 wurde beim 65. Jahreshauptversammlung des Kameradschaftsbundes durchgeführt. Nach der festlichen Messe, welche durch Pfarrer Kan. Mag. Peter Röck und Prof. W. Jungschaffer zelebriert und von der Musikkapelle

Anif unter der Leitung von Franz Eibl musikalisch umrahmt wurde, fand beim Kriegerdenkmal das Totengedenken statt. Zahlreiche Ehrengäste u. Fahnenabordnungen waren bei der anschließenden JHV anwesend. BGM Mag. Gabi Gehmacher-Leitner, Vi-

zebürgermeister Thomas Schnöll, Bezirksobmann der Kameradschaft Johann Hillerzeder, Fahnenabordnungen stellten die FF Anif, FF Niederalm und der historische Schützenzug.

Bei der JHV legte der langjährige Obmann Karl Heinz Modl seine Funktion nach 19 Jahren erstklassiger Tätigkeit in jüngere Hände. Als sein Nachfolger wurde einstimmig Raimund Stumper gewählt. Husarenwirt Klaus Bankhammer und Team versorgte die Anwesenden wie gewohnt mit Schweinsbraten, Schnitzel und Getränken.

Die ÖVP-Anif und der Seniorenbund bedanken sich bei Karl Heinz Modl für seinen vorbildlichen langjährigen Einsatz beim Kameradschaftsbund und wünschen Raimund Stumper alles Gute für seine zukünftige Tätigkeit.

NEUES AUS DEM JAGDAUSSCHUSS



Bei der Sitzung des Jagdausschusses am 28.10.2019 wurde ÖVP-GV

Johannes Rothenwänder einstimmig zum neuen Obmann gewählt. Als sein Stellvertreter wurde ebenfalls einstimmig GV Günter Lutzenberger gewählt.

Als praktizierender Jäger ist es dem neuen Obmann ein besonderes Anliegen, die Interessen der Grundstückseigentümer und der Jägerschaft im Ort zukünftig verstärkt miteinander zu vereinen. Am 18.11 wurde durch den neuen Obmann bereits ein Jagdabend mit den Grundstückseigentümern und den Anifer-Gemeindejägern unter

Anwesenheit von BGM Mag. Gabi Gehmacher-Leitner u. VBGM Thomas Schnöll beim Hubertushof in Neu-Anif durchgeführt. Ein besonderer Dank gilt dem scheidenden langjährigen Obmann Sepp Grassmann für seine vorangegangene Tätigkeit.

Johannes Rothenwänder, LLM.oec.

Email für Ihr Anliegen:

johannes@rothenwaender.at